

Medieninformation

Visions du Réel und die Mobiliar

Eine verlässliche Partnerschaft in jeder Situation

Aufgrund der COVID-19-Gesundheitskrise hat Visions du Réel die Form seiner 51. Ausgabe überdacht. Das Organisationsteam bietet eine neue und einmalige Form des Festivals an: komplett im Internet. Seit zwölf Jahren Hauptpartner des Festivals, begrüsst die Mobiliar dieses innovative Vorgehen. Sie engagiert sich dieses Jahr erneut, indem sie die höchste Auszeichnung des Festivals finanziert: den «Sesterce d'or la Mobilière» für den besten internationalen Spielfilm.

Die Mobiliar freut sich, dass das Festival trotz allem durchgeführt werden kann, wenn auch in anderer Form. Bei dieser Ausgabe wollten Mobiliar und Festival zusammen einen Film-Workshop für Jugendliche durchführen. Dies ist unter den gegebenen Umständen leider nicht möglich. Ausserdem hätte die Mobiliar in ihren Räumlichkeiten in Nyon erneut *Industry*, einen der wichtigsten Filmmärkte Europas, empfangen sollen.

Partnerschaften wie diese mit Visions du Réel sind ein wichtiger Bestandteil des gesellschaftlichen Engagements der Mobiliar, die als Genossenschaft organisiert ist. Sie stehen im Einklang mit den Werten des Unternehmens, das zahlreiche kulturelle Veranstaltungen in der Schweiz unterstützt. Die Mobiliar ist eine wichtige Akteurin in der Westschweiz und insbesondere in Nyon, wo sich seit 1985 der Hauptsitz der Mobiliar Leben mit rund 400 Mitarbeitenden befindet.

Für die Mobiliar stehen die Interessen ihrer Versicherten im Vordergrund. Dies verbindet sie mit dem Festival Visions du Réel, bei dem das Publikum im Mittelpunkt steht. Als Genossenschaft hat die Mobiliar eine anderes Erfolgsverständnis als eine Aktiengesellschaft. Sie ist keinem Aktionariat verpflichtet: Der Unternehmenserfolg kommt ihren Versicherten und Mitarbeitenden zugute.

Die Mobiliar-Gruppe

Jeder dritte Haushalt in der Schweiz ist bei der Mobiliar versichert. Per Ende Dezember 2018 wies der Allbranchenversicherer ein Prämienvolumen von 3,831 Milliarden Franken auf. 79 Unternehmer-Generalagenturen mit eigenem Schadendienst garantieren an rund 160 Standorten Nähe zu den über 2 Millionen Kunden. Die Schweizerische Mobiliar Versicherungsgesellschaft AG hat ihren Sitz in Bern, die Schweizerische Mobiliar Lebensversicherungs-Gesellschaft AG in Nyon. Zur Gruppe gehören ferner die Schweizerische Mobiliar Asset Management AG, die Schweizerische Mobiliar Services AG, die Protekta Rechtsschutz-Versicherung AG, die Protekta Risiko-Beratungs-AG, die Mobi24 Call-Service-Center AG und die XpertCenter AG, alle mit Sitz in Bern, sowie Trianon AG mit Sitz in Renens, SC, SwissCaution SA mit Sitz in Nyon und bexio AG mit Sitz in Rapperswil.

Die Mobiliar beschäftigt in den Heimmärkten Schweiz und Fürstentum Liechtenstein rund 5400 Mitarbeitende und bietet 345 Ausbildungsplätze an. Sie ist die älteste private Versicherungsgesellschaft des Landes und seit ihrer Gründung 1826 genossenschaftlich verankert.

Datum 30.03.2020

Telefon 031 389 78 50

Rückfrage

E-Mail

Isabel Schmidt-Duvoisin

isabelle.schmidt-duvoisin@mobiliere.ch

Ein Unternehmen der Schweizerischen Mobiliar Genossenschaft